

ipemi

Personel Polsek Cibeber Gatur Pagi dan Sebrangkan Anak Sekolah, Utamakan Keselamatan Pelajar

Cianjur - CIANJUR.IPEMI.OR.ID

May 17, 2024 - 11:10



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan

kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur) pagi dan menyebrangkan anak sekolah pada hari Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keselamatan pelajar saat berangkat ke sekolah, sebagai bagian dari pelayanan prima yang diberikan oleh Polsek Cibeber.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cibeber terlihat aktif mengatur arus lalu lintas dan membantu anak-anak sekolah menyeberang jalan dengan aman. Langkah ini diambil untuk mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas yang melibatkan pelajar, terutama pada jam-jam sibuk di pagi hari.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasi atas dedikasi anggotanya dalam menjalankan tugas tersebut. "Kegiatan gatur pagi dan penyebrangan anak sekolah adalah bentuk nyata komitmen kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, khususnya para pelajar. Keselamatan mereka adalah prioritas kami," ujar Kapolsek Cibeber.

Para orang tua dan pihak sekolah sangat mengapresiasi kegiatan ini. Mereka merasa lebih tenang karena kehadiran polisi yang membantu menyebrangkan anak-anak mereka di jalan. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cibeber yang telah mengatur lalu lintas dan menyebrangkan anak-anak kami setiap pagi. Ini membuat kami merasa lebih aman dan tenang," kata salah satu orang tua murid.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga disambut baik oleh masyarakat sekitar yang melihat langsung upaya Polsek Cibeber dalam menjaga ketertiban dan keselamatan di jalan raya. "Keberadaan polisi di jalan setiap pagi sangat membantu mengurangi kemacetan dan risiko kecelakaan, terutama bagi anak-anak sekolah. Ini adalah inisiatif yang patut diapresiasi," ujar seorang warga.

Dengan adanya kegiatan gatur pagi dan penyebrangan anak sekolah ini, Polsek Cibeber menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sekaligus membangun hubungan yang lebih baik dengan komunitas sekitar. Hal ini diharapkan dapat terus berlanjut untuk memastikan keselamatan dan kenyamanan semua pengguna jalan, terutama para pelajar.